



















Comunicado de Prensa 19. Campeonato de Andalucía de Montaña 41ª Subida a Vejer.

Solera Motor testigo del arranque de la Subida a Vejer

Esta mañana en las instalaciones de Solera Motor – VW, ha tenido lugar la primera Presentación de la 41ª Subida a Vejer, que se llevará a cabo los días 3, 4 y 5 de Octubre.

En ella han estado Daniel Cossi, gerente de Solera Motor en Cádiz, José Ligero, delegado de deportes del Ayuntamiento de Vejer y Paco G^a Galera como Director Deportivo de la Escudería Sur.

Cossi recalcó la relevancia de la prueba y el hecho de que ellos colaboren con la prueba con más "solera" de la provincia. Por su parte, el concejal de Deportes señaló que la prueba automovilística es mucho más que un deporte al que hay que añadir importantes aspectos sociales y turísticos, siendo destacada la repercusión que tiene en la hostelería de la población.

Por último Paco Gª Galera, comentó "El grupo Solera lleva más de una década colaborando con nosotros en distintas pruebas;anteriormente desde 1987 con distintas marcas de automoviles y estamos súper agradecidos. Los vehículos de la caravana de Seguridad y el de Prensa son básicos para el buen desarrollo de la competición"

En la Presentación se han esbozado las novedades de esta Edición tales como la nueva puntuabilidad, el número de equipos inscritos hasta ahora – se cierra el viernes 26 - y algunos otros detalles.

El programa horario de la 41ª Subida a Vejer comienza su andadura en la tarde - noche del Viernes 3 de Octubre. De 4,30 a 7,30 de la tarde habrá verificaciones optativas y sobre las 8,30 horas tendrá lugar la tradicional Presentación de los Equipos Participantes, en la Avenida de San Miguel de Vejer, acto que organiza el propio Ayuntamiento.

Las inscripciones van a buen ritmo habiéndose superado ya el medio centenar de equipos.

Ya el sábado 4 comenzará con las verificaciones administrativas y técnicas entre las 9 y las 11 de la mañana y entorno a las 12.30 horas se cerrará la carretera de San Miguel al trafico. Sobre las 13 horas de la tarde será el briefing del director de Carrera y media hora mas tarde dará comienzo la competición. Sobre el desarrollo de la prueba, Galera comentaba: "los aficionados deben tener en cuenta que al estar ubicadas las Asistencias en Vejer, el procedimiento de carrera cambia con respecto a años anteriores porque primero bajan la mitad de los equipos a correr mientras el resto está en la Zona de Asistencia y cuando éstos hagan su manga bajan el resto de la lista para realizar su competición".

Esta primera Fase del Sábado estará compuesta por dos mangas de Entrenamientos y una Manga de Carrera, alargándose hasta las 7,30 de la tarde aproximadamente. A continuación, los vehículos irán a Parque Cerrado, situado en la Pista Polideportiva Diego Gil y ya se pasa al Domingo.

Sobre las 09.00 de la mañana se cerrará de nuevo la carretera al tráfico y las 10.00 de la mañana arrancará esta nueva Fase. Una tercera manga de Entrenamientos y dos mangas de carrera, llevaran la prueba al filo de las 2 de la tarde para celebrarse una hora después el acto de Entrega de Premios.

La Escudería Sur se encuentra ya ultimando todos los preparativos para que su prueba más longeva vuelva a resultar un éxito y los miles de aficionados puedan disfrutar con seguridad de esta espectacular competición. Para ello, el apoyo de Policía Local y Guardia Civil resulta imprescindible y su trabajo cada año es digno de mención.

La prueba cuenta con apoyos Institucionales y decisivos para su realización como son el propio Ayuntamiento y la Diputación Provincial, así como patrocinadores habituales como Panadería Pepe el Soldao, Camping Pinar de San José, Hostal La Janda y Solera Motor como proveedor de los vehículos de la Caravana de Seguridad.

Toda la información de la prueba está ya en marcha en la página web específica de la Subida a Vejer y allí se podrán consultar todos los detalles de la misma. Horarios, planos, inscritos, etc etc. https://escuderiasur.net/Subida_Vejer/index.html